

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Bomberos de Navarra realizan alrededor de medio centenar de intervenciones durante el fin de semana por las fuertes lluvias caídas

La zona más afectada es el norte de la Comunidad, sobre todo Baztan y Cinco Villas

Lunes, 07 de noviembre de 2011

El Gobierno de Navarra, a través de la Agencia Navarra de Emergencias, ha coordinado durante este fin de semana un total de 46 intervenciones de Bomberos de Navarra relacionadas con las intensas lluvias caídas. La mayoría de las actuaciones han correspondido a achiques por inundaciones y a desprendimientos y la zona más afectada ha sido el norte de Navarra. En concreto, en 32 intervenciones han participado efectivos de los parques de bomberos voluntarios de Goizueta (5), de Leiza (4), de Lesaka (9) y de Bera (14). Por su parte, los bomberos del parque de Oronoz tuvieron un total de 12 actuaciones, 11 de ellas por inundaciones en Elizondo (6), Arraioz (2), Lekaroz (1), Almandoz (1) y Urdax (1), y una más consistente en la retirada de un árbol en Baztan. El parque Central tuvo una intervención, así como el parque de Alsasua. Durante la mañana de hoy no se ha registrado ninguna intervención debida a las condiciones climatológicas.

Además, el Departamento de Fomento y Vivienda movilizó en la tarde del domingo un total de 38 personas divididas en 12 equipos distintos para las siguientes actuaciones: desde el centro de control de Mugairi, cuatro equipos con furgonetas, retroexcavadoras y camiones para limpiar la calzada de restos de desprendimientos, y para cortar o retirar ramas de árboles que ocupaban la vía; desde el centro de control de Irurtzun se movilizó al mismo número de efectivos y el mismo material que en Mugairi para la conservación en carreteras.

En cuanto al mantenimiento de autovías, un dispositivo de seis personas se encargó de la señalización del cierre de la A-15 en Guipúzcoa a causa de desprendimientos. En Pamplona y en Estella se movilizó un equipo de viabilidad en cada zona, y, por último, en Aoiz participó un equipo de cuatro personas para la retirada de piedras y barro de la calzada tras un desprendimiento.

250 litros en Gorramendi

En cuanto a las lluvias caídas, Gorramendi, en Baztan, ha registrado la mayor precipitación, con 250 litros por metro cuadrado en todo el fin de semana; le sigue Etxarri-Aranatz con 212 litros por metro cuadrado y Santesteban, con 191.

Por otra parte, la [situación de los ríos](#) está prácticamente

regularizada: la punta de crecida está pasando del río Arga al Ebro sin problemas, al igual que ocurre en los ríos de la cuenca cantábrica.

Carreteras afectadas

Por lo que se refiere a las afecciones en las carreteras, en la red secundaria la NA-4150 Leiza-Goizueta-Hernani permanece cortada en el punto kilométrico 16 por desprendimientos y desbordamiento del río, mientras que en la NA-1300, Irurtzun-límite con Guipúzcoa, se ha establecido paso alternativo a la altura del kilómetro 26 por desprendimiento.